

SEGUNDO TORNEO DE FÚTBOL MIXTO CHAMPIONS ING

BRENDA HERNÁNDEZ CHÁVEZ
LILIA MARINA RAMÍREZ PONCE

Recién terminado el mundial de fútbol Rusia 2018, la pasión futbolística llegó al IIUNAM el pasado mes de agosto con el “Segundo Torneo Mixto Champions ING”.

La convocatoria fue lanzada el viernes 26 de julio mediante la Cuenta de Avisos, el interés fue inmediato y en solo cuatro días, ocho equipos de las áreas de Ingeniería Estructural, Sismológica, Ambiental, de Procesos Industriales y Ambientales, Lingüística y la Secretaría de Telecomunicaciones e Informática respondieron al llamado.

Becarios, honoristas y académicos integraron los equipos: Interstorey Drifts F. C., Sismotroncos, Los Dinamita F. C., Los Perros Salvajes, IIDEA F. C., Los Leopardos, SiGILosos y Obes F. C., con un total de 64 jugadores.

Gracias al apoyo brindado por la Deporteca de la Facultad de Química y FUTSAL UNAM la actividad deportiva tuvo lugar

del 13 al 17 de agosto por lo que los encuentros se desarrollaron bajo los lineamientos de juego limpio.

Este torneo además de promover la integración de la comunidad del IIUNAM, destacó por la inclusión y mayor participación de mujeres al tener entre sus filas a 19 jugadoras, siendo la revelación femenina Joanna Gutiérrez Morales, becaria de Ingeniería Sismológica.

Previo sorteo, los encuentros quedaron definidos con dos partidos por día hasta clasificar a la final. El éxito del Torneo se vio reflejado con una asistencia aproximada de 250 personas, además, las condiciones climáticas permitieron que los equipos inscritos sólo se preocuparan por el marcador.

La estrategia de Interstorey Drifts F. C y Sismotroncos los colocaría en el último partido. La final fue animada por -el

descubrimiento de la leyenda de la narración deportiva- el Mtro. Oscar Inti Ehécatl Ramos Campos, mejor conocido en la cancha como "Inti", ante los demás equipos que participaron en esta ocasión como espectadores del Torneo.

Después de un empate 2-2 el ganador se definió con penales cuyo resultado dejó campeón al equipo de Ingeniería Estructural Interstorey Drifts F. C. al imponerse 3-1 sobre Sismotroncos de Ingeniería Sismológica.

Los campeones del segundo torneo de fútbol recibieron un trofeo y su bien merecida playera, además del aplauso y reconocimiento del público, por lo que se alcanzó el objetivo de convivencia entre las diferentes áreas que integran al Instituto de Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de México. |

